

Landfrauen: Spende für Jugendarbeit

15. Dezember 2009 | Von mjb



Stimmte auf den vorweihnachtlichen Nachmittag ein: der Landfrauenchor. Foto: boe
Rund 150 Mitglieder des Landfrauenvereins Krempermarsch begrüßte die Vorsitzende Maren Westphalen zur diesjährigen vorweihnachtlichen Feier auf dem Saal der Gaststätte "Weißer Bär" in der Blomeschen Wildnis. Als Gäste waren Pastor Ralf Greßmann aus Münsterdorf sowie das Gitarren-Ensemble "Samt und Saitig" mit Ute Vollstedt, Ute Koopmann und Inga Mikat aus dem Raum Kellinghusen gekommen.

Maren Westphalen freute sich über die große Resonanz an der Veranstaltung und dankte den Landfrauen aus Borsfleth sowie aus Krempe, die den Saal und die Tische festlich geschmückt hatten. Der weitere Dank galt den Kuchenspenderinnen und den Spenderinnen von Tombolapreisen. Ein Teil des Erlöses hieraus solle der Kremper Jugendfeuerwehr zugute kommen, kündigte die Vorsitzende an.

Der Landfrauenchor unter Leitung von Ursula Steeger, stimmte alle mit einigen Liedern auf den festlichen Nachmittag ein. Überrascht wurde Pastor Ralf Greßmann: Er erhielt von Doris Olschewski aus Dägeling eine Spende in Höhe von 430 Euro für die Jugendarbeit in der Kirchengemeinde Münsterdorf überreicht. Hierbei handelte es sich um den Reinerlös des diesjährigen Erntedankfestes des Landfrauenvereins Krempermarsch. Außerdem übergab ihm Doris Olschewski einen selbst gefertigten Wandbehang, der einen Platz im Münsterdorfer Gemeindehaus finden soll.

Nach der Kaffeetafel war es das Gitarren-Ensemble "Samt und Saitig", die alle mit einer musikalischen Zeitreise bis in die 20er Jahre zurück führte. Auch weihnachtliche Melodien fehlten dabei nicht. Mit Gedichten sowie gemeinsam gesungenen Weihnachts- und Adventsliedern wurde die vorweihnachtliche Feier abgerundet.